

Verallia
RGPD / GDPR
Mentions d'information à destination des personnes
/ information notice for data subjects

Evaluation de l'intégrité des tiers / Third-Parties integrity due diligence

Verallia SA et chacune des entités du groupe Verallia, chacune de ces entités agissant en qualité de responsable de traitement aux termes de la réglementation, met en œuvre des traitements de données à caractère personnel relatif à l'évaluation de l'intégrité des tiers (partenaire, agent, sous-traitant, fournisseur, distributeur/revendeur, vendeur etc.). Ces traitements sont fondés sur les obligations légales (principalement Loi Sapin II, devoir de vigilance) des responsables de traitements. A ce titre, les données personnelles qui sont collectées (i) directement auprès de vous et/ou (ii) auprès du tiers que vous représentez et/ou auquel vous appartenez ou encore (iii) auprès de bases de données publiques (ex. listes de sanctions) et/ou d'outils tiers spécialisés sont les suivantes : données d'identification, données sur les activités professionnelles, présence sur les listes de sanctions, dans la presse négative, données capitalistiques, statut de bénéficiaire effectif, infractions, condamnations, statut de personne politiquement exposée ou appartenance à un parti politique ou à un gouvernement. Pour les vérifications relatives à l'identification des personnes politiquement exposées, des données peuvent le cas échéant être traitées concernant les fonctions exercées par les membres de votre famille et vos collaborateurs proches conformément aux dispositions légales applicables. Elles ne sont pas utilisées pour d'autres finalités. L'ensemble de ces données sont indispensables pour permettre au Responsable de traitement de détecter et prévenir, la corruption et le trafic d'influence en vertu de ses obligations légales, et d'adopter les mesures requises en conséquence. Ces données ne sont accessibles qu'aux personnels autorisés intervenant pour notre compte au sein de chaque entité Verallia concernée ou au sein des sous-traitants chargés de la fourniture des bases de données publiques et/ou des outils tiers spécialisés. Les données personnelles ne sont pas transférées en dehors de l'Espace Economique Européen (EEE) sauf lorsque cela est nécessaire pour permettre aux entités du groupe Verallia situées en dehors de l'EEE de traiter lesdites données ou aux fournisseurs de bases de données publiques et autres outils spécialisés de fournir leurs services. Tout transfert de données en dehors de l'EEE s'effectue moyennant des garanties appropriées qui seront conformes aux réglementations applicables en matière de protection des données personnelles. Verallia vous communiquera une copie des garanties applicables sur demande.	Verallia SA and each of the entities of the Verallia group, in its capacity as data controller under the regulations, carry out processing of personal data regarding third-parties integrity due diligence (partner, agent, subcontractor, supplier, distributor/reseller, seller, etc.). This processing is based on the legal obligations (mainly Sapin II Act, due diligence duty) of the data controllers. As such, the personal data that are collected (i) from you and/or (ii) from to the third party you represent and/or belong to and/or (iii) from public databases (e.g. sanction lists) and/or specialized third-party tools are the following: identification data, data on business activities, presence on sanction lists, in negative press, share ownership, ultimate beneficiary status, offences, convictions, politically exposed person status or membership of a political party or government. Concerning checks regarding identification of politically exposed persons, data relating to positions held by members of your family and close associate may also be processed in accordance with applicable legal provisions. These data are not used for any other purpose. All these data are essential to allow the Controller to detect and prevent, corruption and influence peddling by virtue of its legal obligations, and to adopt required measures in consequence. These data are only accessible to authorized personnel working on our behalf within each Verallia entity involved or within the subcontractors in charge of the delivery of public databases and/or specialized third-party tools. Personal data are not transferred outside the European Economic Area (EEA) except when this is necessary for the entities of the Verallia Group located outside the (EEA) to process data related to their employees or for suppliers of public databases or specialized third-party tools to provide their services. Any transfer of data outside the EEA is subject to appropriate safeguards that comply with applicable personal data protection regulations. Verallia will provide you with a copy of the applicable safeguards upon request.
---	---

Vos données personnelles sont conservées pendant la durée de la relation entre Verallia et le tiers augmentée d'une durée de cinq ans. Elles peuvent être conservées plus longtemps si cela est prévue par la loi applicable ou pour les durées nécessaires pour nous permettre de gérer les litiges et contestations. Dans les conditions et limites prévues par la loi applicable (en particulier le Règlement (UE) 2016/679 dit RGPD), vous disposez d'un droit d'accès à vos données personnelles, ainsi que celui de faire rectifier vos données à caractère personnel qui seraient inexactes. Compte tenu des obligations légales auxquelles le Responsable de Traitement est tenu le droit d'opposition et de suppression ne sont pas applicables. Vous pouvez également disposer, dans certaines circonstances d'un droit à la limitation du traitement. Pour exercer l'un de ces droits veuillez-vous adresser à l'entité Verallia avec laquelle vous êtes en contact. Vous pouvez également adresser votre demande à l'adresse email suivante : compliance@verallia.com. Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits ne sont pas respectés ou que le traitement n'est pas conforme aux règles de protection des données, vous pouvez adresser une réclamation à la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL).	Your personal data are kept for the term of the relationship between Verallia and the third-party plus five years. They will only be kept beyond that when such conservation is required by the applicable law or for the necessary durations to enable us to manage disputes and contestations. In the conditions and limits defined by the applicable law (in particular the (EU) regulation 2016/679 said GDPR), you have a right of access to your personal data, as well as the right to have any inaccurate personal data rectified. Considering the legal obligations to which the Data Controller is subject, the right to object and the right to erasure do not apply. Under certain circumstances, you may also have the right to restrict processing. To exercise one of these rights, please contact the Verallia entity with which you are in contact. You can also send your request to the following email address: compliance@verallia.com. If you believe, after contacting us, that your rights are not respected or that the processing does not comply with data protection rules, you may submit a complaint to the "Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés" (CNIL).
--	---